

La Saskatchewan souligne la Journée nationale de commémoration et d'action contre la violence faite aux femmes

Aujourd'hui, partout au Canada, nous portons un ruban blanc pour accroître la sensibilisation au sujet de la violence fondée sur le sexe.

La campagne du ruban blanc, qui coïncide avec la Journée nationale de commémoration et d'action contre la violence faite aux femmes, a été créée par un groupe d'hommes de Toronto en réaction à l'événement tragique à l'École Polytechnique de Montréal en 1989. Cette année marque le 35^e anniversaire de l'événement tragique où 14 femmes ont été massacrées dans un acte de violence fondée sur le sexe.

« La violence contre les femmes nous touche tous », a déclaré la ministre responsable de la Condition féminine, Alana Ross. « Notre gouvernement est engagé à soutenir les survivantes et à rompre le cycle de la violence afin de bâtir des collectivités plus sûres pour tous. Nous continuerons à mettre l'accent sur la sûreté, la sécurité et le bien-être des femmes pour que les Saskatchewanais puissent vivre à l'abri de la violence fondée sur le sexe ».

« Tous les cas de violence fondée sur le sexe sont inacceptables et notre gouvernement est engagé à continuer à investir dans la prévention, l'intervention et la responsabilisation pour les agresseurs », a indiqué le ministre de la Justice et procureur général, Tim McLeod. « En tant que province, nous devons tous travailler à la création d'une société qui ne tolère plus la violence fondée sur le sexe sous toutes ses formes afin d'assurer un avenir sûr pour les femmes et les filles. »

Certains organismes communautaires, comme l'association provinciale des maisons de transition et des services de la Saskatchewan (Provincial Association of Transition Houses and Services Saskatchewan—PATHS) et Family Services Regina, sont au cœur de la prestation de soutien aux personnes dans le besoin.

« Des partenariats intersectoriels entre les organismes de première ligne et le gouvernement sont essentiels pour combattre les attitudes qui tolèrent la violence fondée sur le sexe et les conditions sociales qui créent des obstacles pour les victimes devant quitter une situation de violence, ainsi que pour explorer des solutions novatrices en vue de prévenir la violence fondée sur le sexe », a précisé la directrice exécutive de la PATHS, Jo-Anne Dusel. « Ensemble, nous pouvons créer une Saskatchewan plus sûre pour tous. »

« Tout en soulignant la Journée nationale de commémoration et d'action contre la violence faite aux femmes, Family Service Regina est engagé à promouvoir l'équité, à réduire la violence fondée sur le sexe et à assurer le droit à la sécurité pour les femmes, les filles et les membres de la communauté 2SLGBTQIA+ », a affirmé le directeur général de Family Service Regina, Kirk Englot. « Nous faisons front commun avec nos partenaires communautaires et gouvernementaux afin de travailler à créer un avenir plus sûr et plus équitable. »

Le gouvernement de la Saskatchewan maintient son engagement à promouvoir la sécurité et le bien-être en offrant des ressources qui permettent de lutter contre la violence sous diverses formes. Pour des outils et des services de soutien axés sur la violence interpersonnelle, consultez :

- Chercher un refuge contre la violence interpersonnelle (Seeking Safety from Interpersonal Violence: <https://www.saskatchewan.ca/residents/housing-and-renting/renting-and-leasing/saskatchewan-housing-benefit/seeking-safety-from-interpersonal-violence-stream>).
- Services pour les personnes qui fuient une situation de violence ou de maltraitance, *Faites face au problème* : facetheissue.ca.

Pour connaître les façons par lesquelles la Saskatchewan continue de soutenir les femmes et les filles, consultez les renseignements au sujet du Bureau de la condition féminine : <https://www.saskatchewan.ca/bonjour/government/boards-commissions-and-agencies/status-of-women-office>.

-30-

Mackenzie Love
Ministère des Parcs, de la Culture et du Sport
Bureau de la condition féminine
306-526-8635
mackenzie.love6@gov.sk.ca